



Antrag der Grünen-ALG

eingbracht in der Gemeinderatssitzung vom 05. Juli 2018

von

GRⁱⁿ Bedrana Ribo, MA

Betreff: Kürzungen bei Ausbau der Kinderbetreuung

ÖVP Familienministerin Bogner-Strauß ließ gestern verlautbaren, dass kein weiterer Ausbau der Kinderbetreuungseinrichtungen für 3- bis 6-jährige notwendig sei. Der Budgetvoranschlag des Bundes für 2019 lässt vermuten, dass tatsächlich mit einer Kürzung bei den Ko-Finanzierungsmitteln zum Ausbau der Kinderbetreuung zu rechnen ist.

Die Begründung der Familienministerin für diese Pläne geht tatsächlich an der Realität vorbei. Gerade in den städtischen Ballungsräumen wächst die Bevölkerung und jedes Jahr müssen zusätzlich Kinder mit Plätzen versorgt werden. Auf Grundlage einer Bestandsaufnahme der Betreuungsquote der 3 bis 6-jährigen kann also keinesfalls darauf geschlossen werden, dass ein weiterer Ausbau nicht notwendig sei.

Antrag

Stadtrat Kurt Hohensinner wird ersucht zu prüfen, welche Auswirkungen durch die geplanten Kürzungen der Bundesregierung im Bereich des Ausbaus der Kinderbetreuungseinrichtungen auf Graz zu erwarten sind. Über die Ergebnisse der Prüfung sollen die Ausschüsse für Bildung sowie Familie informiert werden.